

Antrag Nr. 03-O-25-0092

AUF-AKK

Betreff:

Veröffentlichung der Wiesbadener Trinkwasserwerte im Internet
- Antrag der AUF-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel erwartet vom Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, dass dieser die ESWE Versorgung AG dazu veranlasst, die Ergebnisse von Trinkwasseranalysen im Internet zu veröffentlichen. Analog zur Landeshauptstadt Mainz sollte auf diese Weise den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit gegeben werden, sich jederzeit über die Qualität des Trinkwassers zu informieren. Dieser Service sollte von ESWE durch einen Link mit der Homepage der Landeshauptstadt Wiesbaden zusätzlich zugänglich gemacht werden.

Begründung:

gegebenenfalls mündlich

Mainz-Kastel, 08. Dezember 2003

Frank Porten
Fraktionssprecher